Communauté chrétienne Saint-Albert-le-Grand

# ÉTAPES

34e année – no 17 – 4 mai 2003 Coordonnateur de ce numéro : Viateur Lemire

# Témoignage d'Anne Mahre

J'écris ce petit témoignage en pensant à notre ami Hubert qui dégage passionnément son amour pour les aînés... Alors... me voici!

J'ai eu une petite enfance heureuse entourée bien sûr de père, mère, grand'mère aussi que l'accolade de tantes et d'oncles. Quant à mes cousins et cousines, elles (ils) étaient deux fois et demie mon âge. N'importe, j'étais toujours heureuse de les voir. En grandissant pré-ado, les yeux de mon âme se dilataient et je commençais à apercevoir un écart grandissant entre leurs valeurs et les miennes. Étant un enfant unique et ma mère étant la plus jeune de guetre genure il 6-11-16.

Étant un enfant unique et ma mère étant la plus jeune de quatre sœurs, il fallait « suivre le courant » surtout après le décès de mon père, alors que j'avais seize ans. Une amitié fraternelle se développait entre ma mère, veuve, et moi son « seul et unique trésor ». Vous devinez qu'à la suite de cette belle et longue amitié s'est développé un genre de dépendance mutuelle.

Études, travail, de multiples engagements, voyages, etc., ont meublé ma vie. À cette vie mouvementée s'ajoutait un profond désir et une recherche d'une FAMILLE. Ma vie avec les familles Roy, Mentor m'a comblé de bonheur! Et encore le grand bonheur: mes grandes amies Marguerite (Margo) St-Amour, Marie-Rose Plouffe, Irène Leroux. Hélas pour moi, mes grandes amies jouissent maintenant du bonheur éternel dans la maison du Père. En plus, ma mère spirituelle et grande amie, Germaine, a dû, elle aussi, quitter cette terre, ce qui me fut très pénible. Me voici encore une fois ORPHELINE.

Mort → Naissance. Cycle éternel. Comment puis-je dire, chanter et danser mon bonheur et ma joie dans la présence lumineuse de vous mes chers ami(e)s de la Maison de Grands-parents.

Et toi, ma très chère Lucille, quand le Bon Dieu t'a conçue dans le giron de ta mère, il t'a donné ce nom qui rayonne de ton âme la vraie belle lumière qui fait chanter et danser les étoiles.

(la suite, page 4)

# À la mémoire d'Edgar Lépine



Texte de l'homélie prononcée aux funérailles, le 26 avril 2003

#### « FAITES CONFIANCE »

C'est ainsi qu'il parlait. C'était à la fin de sa vie, nous dit l'évangile de Jean (Jn 14,1-6). Il savait que la mort n'était pas loin. Il portait sur ses amis, sur lui-même, ce regard unique de ceux qui savent... que la mort est proche.

Longtemps après, dans la lumière de Pâques, on s'est souvenu de ce qu'il disait: "-Ne soyez pas bouleversés, faites confiance" ... à Dieu, à moi, à vous-même... Faites confiance...

N'est-ce pas ce qu'il redisait de mille manières à tous ceux et celles qu'il rencontrait quand il marchait sur les routes de son pays?

Faites confiance... à la vie : c'est le don le plus merveilleux que Dieu vous ait fait ; la vie est plus riche que vous ne le pensez, infiniment plus riche ; elle va plus loin que toutes les frontières ; elle va plus loin que la mort ; elle a la dimension de vos rêves... les plus fous. « Je suis venu pour qu'ils aient la vie, disait-il, et qu'ils l'aient en plénitude ».

Faites confiance... à l'amour que vous portez en vous : l'amour dont vous êtes aimés, l'amour dont vous êtes capables d'aimer, l'amour qui est plus fort que la mort, l'amour qui est le souffle de Dieu en vous ; laissez circuler l'amour entre vous. « Aimez-vous les uns les autres ».

C'est ainsi que parlait Jésus, le jeune prophète de Nazareth, mort à 33 ans, il y a 2000 ans, mais dont les paroles ne meurent pas.

Et voici que cet après-midi, ses paroles ont une résonance particulière. Parce qu'il y a eu la mort... la mort d'un être cher ; la mort qui est venue doucement, le plus doucement possible, comme le souffle de Dieu ; la mort qui nous réunit...

Car devant le mystère de la mort il n'y a pas d'explication, pas de discussion, il y a une nouvelle manière d'être ensemble, plus près les uns des autres, plus présents les uns aux autres, pour mieux porter le deuil d'un départ, pour rallumer l'espérance, pour aider à faire l'apprentissage d'une nouvelle présence, pour garder vivante la parole de Jésus toujours parmi nous:

« Ne soyez pas bouleversés. Faites confiance ».

Jacques Tellier

## Suite du témoignage d'Anne Mahre

Beaucoup de bonheur à vous tous ainsi qu'à tous les joyeux lutins qui jaillissent de tous les recoins de la Maison de Grands-Parents.

À vous tous, joyeux temps pascal : Amour, Bonheur et longue Vie!

Anne Mahre

P.S. Vive notre belle chorale!

### Inscrire à votre agenda

Voici les prochaines réunions prévues en mai :

Mercredi le 7 mai, rencontre de prières dans le chœur de l'église..

Jeudi le 8 mai, à 19h30, groupe biblique en R2.

Jeudi le 8 mai, àa 19h30, réunion du comité exécutif de la CCSA.

Samedi le 10 mai, de 9h30 à 11h30, au salon de la communauté Saint-Jean, rencontre de préparation des premiers communiants.

Mercredi le 14 mai, réunion du Conseil de Pastorale, en R2.

Vendredi le 16 mai, partage de la Parole, au salon de la communauté Saint-Jean.

Samedi le 17 mai, de 9h30 à 11h30, au salon de la communauté Saint-Jean, rencontre de préparation des premiers communiants.

Dimanche le 18 mai, première communion du groupe d'enfants de Saint-Albert.

Notre adresse électronique : <u>ccsagrand@videotron.ca</u>

Notre site WEB provisoire : http://pages.infinit.net/stalbert/

Le Secrétariat de la Communauté est assuré par Antoinette Dumas, il est ouvert le lundi, le mercredi et le vendredi, de 10 heures à midi. Tél. : 514-739-4375